

PRESSEMITTEILUNG

Daniel Haas startet Aktion „Haas meets a Job“ – Politik trifft Arbeitsalltag

Landtagskandidat begleitet für einen Tag verschiedene Berufe im Wahlkreis

Freiberg a.N., 15.8.2025 – **Politik muss nah dran sein am Leben der Menschen. Unter diesem Motto startet Landtagskandidat Daniel Haas seine neue Aktion „Haas meets a Job“. Dabei verlässt er den Schreibtisch und begleitet im Wahlkreis für jeweils einen Tag ganz unterschiedliche Berufe. Ziel ist es, die Menschen hinter den politischen Themen kennenzulernen, ihren Alltag mitzerleben und so ein noch besseres Verständnis für ihre Herausforderungen und Wünsche zu gewinnen.**

„Mir ist wichtig, Politik nicht nur über Akten und Zahlen zu machen. Ich möchte wissen, wie sich politische Entscheidungen im echten Leben auswirken – und wer täglich dafür sorgt, dass unser Wahlkreis funktioniert“, erklärt Daniel Haas.

Im Rahmen von „Haas meets a Job“ wird Daniel Haas unter anderem einen Tag bei der Feuerwehr verbringen, im Einzelhandel mitarbeiten, in einer Werkstatt mit Handwerkerinnen und Handwerkern arbeiten und die Arbeit von Polizistinnen und Busfahrern begleiten.

Die Aktion richtet den Fokus bewusst auf die Menschen und ihre Tätigkeiten. „Jeder dieser Berufe ist systemrelevant. Ohne sie läuft unser Alltag nicht. Ich möchte zuhören, lernen und mitanpacken“, betont Haas.

Begleitet wird die Aktion medial: Auf Instagram, YouTube und Facebook werden kurze Video-Clips, Fotos und Erfahrungsberichte veröffentlicht, sodass Bürgerinnen und Bürger den Weg von Daniel Haas unmittelbar verfolgen können. Unter dem Hashtag #HaasMeetsAJob können Interessierte die gesamte Reihe online mitverfolgen.

YouTube-Link zum Trailer: <https://youtube.com/shorts/4TQ5yyc2D9s?si=nGDqgcZPmkW0GDks>